

# 体育祭に関するお知らせ

拝啓

新緑の候、皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度、第六十四回体育祭を、左記のとおり開催する運びとなりましたのでお知らせいたします。

今年度は、新型コロナウイルス感染予防策を十全に施し、参加者および関係者の健康・安全を確保することを最優先に考慮したうえで行います。

具体的には、密集を避けるため、グラウンドに収容する人数を絞り、二日間にわたり開催いたします。また、ご来賓の皆様をはじめ、卒業生の皆様、生徒諸君のご家族ご友人、あるいは本校受験をご検討いただいている小学生とそのご家族等、例年お越しいただいている皆様には、今年はご来場をご遠慮いただき、無観客で在校生のみの開催といたします。

競技につきましても、どうしても密接となる競技は中止して種目を絞り、実施する競技も密接を避けれるような方法をとります。その他、適切な間隔をとつて大声を出さずに応援するなど、全般に様々な工夫を施したうえでの実施となります。目下、生徒諸君は、体育祭実施を目指して、六年生諸君を中心に日々検討を重ね、準備に取り組んでいます。

平素より本校の体育祭を期待を込めてお待ちいただいている皆様には、ご来場のご案内ができませんことを大変心苦しく感じ、私共も非常に残念ではございますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。そして、情熱を持って取り組んでいる生徒諸君の姿に思いを馳せつつ、お見守りいただけましたら幸甚に存じます。

コロナ禍は依然として予断を許さぬ状況であり、さらに多雨高温の季節に入つてまいります。

皆様におかれましては、くれぐれもお大事に過ごされますよう、お願い申し上げます。

不悉

令和三（二〇二一）年五月吉日

駒場東邦中学校・高等学校

校長 小家 一彦

各 位

記

日 程 五月三十一日（月） 一・三・五年生の競技

六月一日（火） 二・四・六年生の競技および色混合リレー（雨天順延）

会 場 駒場東邦中学校・高等学校グラウンド

◆在校生のみの無観客開催です。在校生の保護者ご家族、卒業生、受験生、そのほか一般の方のご来場・ご観戦はできませんのでご了承ください。